



Comisión de Deporte aprobó la opinión al proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024

Boletín No. 5119

- Las y los diputados proponen una ampliación presupuestal de mil 500 millones de pesos, en caso de existir subejercicios
- Aprueban solicitar reunión con la directora de la Conade, Ana Gabriela Guevara Espinoza

La Comisión de Deporte, que preside la diputada María José Alcalá Izguerra (PVEM), aprobó la opinión al proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) del próximo año, en la que solicitaron que, en caso de existir subejercicios del primer trimestre, se destinen mil 500 millones de pesos para atender a los atletas que participarán en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, París 2024.

Las y los legisladores estimaron que, para proporcionar mejores mecanismos financieros, justos, eficaces y transparentes al deporte nacional, se requieren 326 mil 998 millones 680 pesos en las partidas S269 y E017 para acciones estratégicas de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) en 2024, así como para el ejercicio del derecho a la cultura física y a la práctica del deporte.

Al respecto, la legisladora Alcalá Izguerra explicó que la opinión refleja las consideraciones de las y los diputados de la Comisión, en la necesidad de procurar una propuesta con observaciones formales al presupuesto asignado para la cultura física y el deporte, a partir de criterios de eficacia y transparencia presupuestal.

Estimó que la reunión con la directora de la Conade, Ana Gabriela Guevara Espinoza, permitirá conocer las inquietudes y necesidades a las que se enfrenta la institución y con ello modificar la legislación que le permita mejorar el deporte de nuestro país.

A su vez, el diputado Carlos Iriarte Mercado (PRI) señaló que es una tarea fundamental de la Cámara de Diputados aprobar el presupuesto, por lo que se debe entender que los recursos adecuados para los atletas son fundamentales, toda vez que se acercan los Juegos Olímpicos en París.

El diputado Brasil Alberto Acosta Peña (PRI) coincidió en que es insuficiente el presupuesto destinado al deporte y que hace falta una política integral para el ramo que evite a los deportistas vender diversos productos para costear sus competencias.



De MC, el diputado Andrés Pintos Caballero indicó que, ante el panorama que vive el deporte nacional, no se puede seguir hablando con discursos románticos y a la hora de votar se apruebe un presupuesto insuficiente para el sector.

Alfredo Porras Domínguez, diputado de Morena, propuso establecer que del subejercicio que surja se destinen mil 500 millones de pesos para atender a los atletas que participarán en los Juegos Olímpicos, París 2024.

La diputada Catalina Díaz Vilchis (Morena) se manifestó a favor la propuesta para destinar mayor presupuesto al deporte, a fin de que cada atleta pueda viajar y representar su disciplina en la justa mundialista. También solicitó poner mayor énfasis al deporte paralímpico.

El diputado Rodrigo Herminio Samperio Chaparro (MC) expresó que es fundamental el apoyo a los atletas y al deporte, porque permite el desarrollo de la sociedad; por ello, consideró conveniente tener un presupuesto con progresividad. Además, instó a la titular de la Conade a fomentar la transparencia en los recursos.

Bruno Blancas Mercado, diputado de Morena, celebró que en esta administración no se despilfarren recursos y se ejerzan con transparencia.

La diputada Erika Vanessa Del Castillo Ibarra, también de Morena, se sumó a la propuesta de solicitar una ampliación del presupuesto, vía subejercicios, ya que es una alternativa para defender al deporte del país.

Por el PAN, la diputada María Teresa Castell de Oro Palacios (PAN) señaló que es pertinente una ampliación de recursos para los deportistas, ya que éstos no tienen un presupuesto adecuado.

La diputada María Cristina Vargas Osnaya (Morena) se manifestó a favor de la opinión de la Comisión sobre el proyecto de presupuesto 2024, pues en esta administración no se han despilfarrado los recursos.

El diputado Pedro David Ortega Fonseca (Morena) respaldó el monto proyectado el próximo año para el deporte y coincidió en la pertinencia de ampliarlo a través de los subejercicios.

Previamente, las y los diputados aprobaron su informe de labores y programa de anual de trabajo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

11/10/2023

LEGISLATIVO

